

pluie et l'enlevait avec elle, ou qu'elle l'écrasait de tout le poids de sa fureur.

Le vaillant riflard semblait partager l'indomptable ténacité de son maître. Comme le roseau de la fable, il pliait et ne rompait pas. Sa puissante nervure et sa robuste étoffe soutenaient sans avaries les assauts incessants de l'aquilon. Tout à coup, nous le vîmes se tordre violemment, puis nous vîmes au même instant l'Anglais jeté à terre et, poussé par la meute en furie des vents, rouler avec la rapidité d'une avalanche sur une pente sans arrêts au bout de laquelle s'ouvrait béant un précipice de quelques centaines de mètres. Ce ne fut qu'un cri de la part des spectateurs. La population de Lans-le-Bourg se compose en grande partie de guides familiarisés avec tous les dangers du Morat-Cenis et à jarrets d'acier. Ceux qui assistaient à la scène, et ils étaient nombreux, s'élancèrent dans la direction du précipice, munis en un clin d'œil de deux matelas, d'une pailleasse et de trois ou quatre couvertures mis avec une merveilleuse promptitude à leur disposition par les habitants d'une maison voisine, et destinés à rendre moins funeste, en l'amortissant, la chute du malheureux M. Jobsthon. Des postillons, d'un autre côté, accouraient des écuries de la poste avec un égal empressement, porteurs dans le même but de bottes de paille et de foin. Mais la tourmente aidant, son infortunée victime roulait plus vite que ne couraient les guides et les postillons. Nous vîmes son corps bondir et disparaître dans le gouffre.

Nous nous étions précipités nous-mêmes à la suite des guides, et le sous-lieutenant, oubliant les conditions du pari, avait laissé ses bottes sur la route et nous avait rejoints de toute la vitesse de ses jambes.

Arrivés palpitants d'horreur au pied du précipice, nous cherchâmes avidement des yeux les débris humains que nous nous attendions à y rencontrer, nous n'aperçûmes que les guides qui nous y avaient devancés, debout, la tête en l'air, et en conversation avec une masse noire suspendue aux branches d'un mélèze sortant en coude de la fissure d'un rocher, à trois cents pieds au-dessus de nous. C'était M. Jobsthon, dont les jambes s'agitaient